



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

田代岳清掃登山（7月2日）



雨の中、元気に踊りました

ハチ公よさこい祭り（7月14日）

第4回ハチ公よさこい祭りがあおまちハチ公通りで行われ、市内外から個性豊かな14チームが参加し、見事な演舞を披露しました。開会式の後、参加者全員による総踊りで演舞がスタート。約350人が華やかな衣装を身にまとつて登場し、音楽に合わせて威勢の良い掛け声を響かせながら、エネルギッシュな踊りを披露しました。時折雨の降るあいにくの天気でしたが、各チームの迫力ある演舞が披露されると、沿道に集まった観客からは大きな歓声と拍手がわき上がっていました。



県と県緑化推進委員会、市が主催する「2013あきた水と緑の森林祭」が田代スポーツ公園で開催されました。

この森林祭は、森づくりの推進を図るために県内で開かれているもので、今年で5回目。今回初めて大館市が会場となりました。

森づくり活動では、ヤマモミジを植樹したほか、樹木への追肥などが行われ、参加者は森づくりの大切さを学んでいました。



豊かな森に育ってね

豊かな森づくりへ（7月6日）

エコフェア＆マンモス フリーマーケット

（7月13、14日）

子供から大人まで楽しめる「大館市エコフェア＆マンモスフリーマーケット」が樹海ドームで行われ、多彩なイベントが繰り広げられました。

このイベントは、不用品を再利用し、環境への関心を高めようとして毎年開催されています。今年で7回目。出店数が北東北最大規模とも言われるフリーマーケットには、約200区画への出店があり、会場いっぱいに広げられた商品の中から気に入った商品を探す人たちでにぎわいました。